

Primera donación de prótesis dentales a la población privada de la libertad de Cartago

Bogotá, 15 de marzo de 2017. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario - **INPEC**- Mediante el convenio establecido entre el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Cartago y el Laboratorio Dental 'Mis Dientes', se llevó a cabo la primera donación de prótesis dentales a ocho internos de este Penal.

En esta jornada, además se tomaron muestras que posteriormente servirán para realizar impresiones y así poder elaborar prótesis parciales acrílicas y placas miorelajantes para tratar el bruxismo que sufre algunos de estos pacientes.

Cabe destacar la gestión realizada por los funcionarios que hacen parte del Área de Atención y Tratamiento de este Establecimiento del Norte del Valle del Cauca, quienes con su trabajo aportan a dar cumplimiento a los lineamientos establecidos en la prórroga que se decretó al actual estado de emergencia penitenciaria y carcelaria establecida a través de la Resolución 2390 del 10 de mayo de 2016.

Estas jornadas, ayudan no solo a mejorar la apariencia física y estética de los receptores, si no que también son de gran ayuda en el factor funcional y en la recuperación oral de los participantes.

Con estas donaciones y con las alianzas médicas establecidas con entes municipales, se evidencia el compromiso de la comunidad cartagüeña con los procesos de resocialización de la población privada de la libertad del Establecimiento, ayudando así al cumplimiento misional institucional.